



Décembre 2025

INFO Cathédrale

Une voix dans la ville

www.cathedraledeliege.be

www.upsl.be

Ensemble, nous sommes entrés en Avent et nous cheminons vers Noël ! Voici l'agenda du mois de décembre :

- Pour rappel :

- Exposition d'art contemporain organisée par le Trésor avec « le Centre d'art contemporain 251 N », jusqu'au 29/03/26.
- Exposition « Les Chiffonniers du Moquattam » (Egypte), durant tout le mois.

- Lundi 12 : Expo « Crèches », durant tout le mois.

- Vendredi 19 : à 9h30, Messe avec les élèves du Collège Ste Véronique.

- Samedi 20 : de 17h à 19h, Grand Concert de Noël par le Chœur de la Fédération Wallonie-Bruxelles, dirigé par Anthony Vigneron (notre Chef de Chœur).

- Dimanche 21 :

- à 12h30, Concert de carillon sur le thème de Noël.
- de 14h30 à 15h30 : Concert de Noël par la Maitrise de la Cathédrale.

- Mercredi 24 : à minuit, Messe de la Nativité.

- Jeudi 25 : jour de Noël, horaire du dimanche (10h et 16h30).

- Du vendredi 26 au mardi 30 : Les Nocturnales : « La Symphonie des étoiles ». Réservations : www.nocturnales.be

- Dimanche 28 : à 16h30, Messe de clôture de l'année jubilaire.

- Jeudi 1^{er} janvier : à 10h, Messe en Unité pastorale.

-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-

Dimanche 7 : 2e de l'Avent "A" - SAUVES DANS LE CHRIST

En chaque eucharistie, nous communions au désir de Dieu : nous sauver. En chaque eucharistie, nous proclamons qu'il nous sauve dans le Christ et nous acceptons "d'un même cœur et d'une même voix" de nous laisser sauver. Le Christ est le messager et l'artisan de ce salut. En chaque eucharistie, nous adhérons ensemble à notre salut en glorifiant le Père.

Le moment est venu de regarder la réalité : ces passages tortueux, ces montagnes d'injustice d'incompréhension et d'égoïsme qui empoisonnent l'existence. Changer l'avenir ? Un rêve... Changer les autres ? Du délire... Si quelqu'un doit changer, c'est d'abord... moi, mon regard sur moi-même, sur mes liens, sur mon entourage. Tu sais, ô Dieu, combien il est difficile de changer d'opinion, et plus difficile encore de changer ses habitudes. Par la bouche de Jean-Baptiste tu m'appelles à faire demi-tour, à me convertir pour dire non à mes routes tortueuses, pour dire oui à ton salut. Donne-moi le courage de dire non, donne-moi le courage pour te dire oui.

Dimanche 14 : 3e de l'Avent "A" - REJOUISSONS-NOUS !

Dimanche de la joie : la première lecture évoque la joie de la venue de Dieu : "Le désert et la terre de la soif, qu'ils se réjouissent !" La deuxième lecture parle d'une joie gagnée dans la patience : "Voyez le cultivateur..." L'évangile, enfin, laisse entrevoir la joie de Jean Baptiste : Jésus est celui qui doit venir. Qu'il soit notre joie aujourd'hui !

Jean-Baptiste qui doute : « Est-ce vraiment toi le Seigneur ? » mais aussi Jean-Baptiste le prophète : « Voici l'Agneau de Dieu ! » ... Jean-Baptiste qui présente le Christ au monde pour s'effacer ensuite... Comme je voudrais être, à ma manière, un prophète de l'Evangile, intarissable quand il s'agit de parler du Seigneur, infatigable quand il s'agit de vivre comme lui. Jean-Baptiste mon frère, comme je voudrais te ressembler !

Dimanche 21 : 4e de l'Avent "A" - VERS CELUI QUI VIENT

L'Eglise est tournée vers celui qui vient : la liturgie de la Parole la fait adhérer au "signe de l'Emmanuel". Ce "Dieu-avec-nous", elle l'accueille dans le signe de la liturgie. Qu'à l'instar de Joseph, elle s'efface "en secret" quand il faut. Et qu'elle soit jeune, paisible et simple, à l'exemple de Marie portant en elle le Fils de Dieu !

Incroyable ! Incroyable ! Une histoire à dormir debout ! Mais tu as cru, Joseph. Et ce n'était pas plus facile à croire qu'aujourd'hui. Tu as cru parce que tu te doutais bien que Dieu ne fait jamais comme on s'y attend. Dieu aime surprendre en se jouant de l'impossible. Ça n'arrive pas qu'aux autres : ton histoire, Joseph, c'est notre histoire. Parce que vivre avec Dieu, c'est ouvrir nos jours à l'impossible.

Mercredi 24 : Nuit de Noël - LA BONNE NOUVELLE

Marie et Joseph ont couché leur nouveau-né dans une mangeoire, mais une grande lumière enveloppe et conduit les bergers jusqu'à l'Enfant. Les anges chantent : "Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre aux hommes qu'il aime." Première nuit de Noël ! Désormais, à chaque nuit de Noël éclate notre joie : "La grâce de Dieu s'est manifestée."

Cette nuit est une nuit de Promesse ! Cette nuit est une nuit de Naissance ! Cette nuit est une nuit de joie ! Personne ne doit rester dans la tristesse puisque Dieu est né sur la terre ! Alors je vous le dis : offrez de la joie à tous, cette nuit mais aussi demain. La joie de cette nuit est un cadeau pour tous les jours de la vie ! Joyeux Noël !

Jeudi 25 : Jour de Noël - L'ANNONCE DU SALUT

L'Evangile regarde vers ce qui était "au commencement" et qui éclaire "ces jours où nous sommes" (2e lecture), cet aujourd'hui de notre histoire et de notre eucharistie, où arrivent jusqu'à nous "les pas du messager" (1ère lecture). C'est bien "aujourd'hui" que s'accomplit le salut, un salut dont la fête de Noël nous redit qu'il est "joie" !

Les amoureux le savent bien : les mots ne suffisent pas, il faut leur donner corps. L'amour est tout-puissant quand il sème la vie. Ainsi, Seigneur, est ta Parole : Verbe vivant, Amour fait chair, Lumière qui vient me visiter pour ne plus jamais me quitter si je t'accueille en vérité. Oui, Dieu Sauveur, tu vis en moi; Noël, c'est chaque jour, avec toi.

Dimanche 28 : La Sainte Famille, année "A" - CHOISIS PAR DIEU

Le message de Dieu prend aujourd'hui le ton le plus simple, le plus quotidien. Dieu est le Dieu du quotidien, attentif à tous les âges de la vie. On est bien loin ici de toute polémique ! A travers les vissitudes de leurs vies, Marie et Joseph se situent dans un échange qui les conduit vers Dieu, un Dieu qui est relation.

J'aime cette famille, si humaine : un enfant troublant, des parents inquiets. Elle partage toutes nos lourdeurs. En cette famille, je me sens bien. J'aime cette famille, si confiante, qui sait accepter sans comprendre. Elle me grandit en pardon. De cette famille, j'apprends la tendresse. J'aime cette famille, si ouverte, qui aime l'aventure de la vie. Elle m'invite à l'espérance. Merci, Jésus, pour ta famille.